

# Periódico de Estudios Psicológicos

Ciencia, Filosofía y Religión

## La Política Divina

La Política Divina es un concepto que propone una abordaje espiritual y ética en la organización y la gestión de la sociedad. Este término sugiere la existencia de principios

Más allá de eso, la integridad es vista como un valor central, exigiendo que líderes y ciudadanos actúen siempre de acuerdo con principios honestos y transparentes.

actuar con conciencia ética, buscando siempre el equilibrio entre el progreso material y la realización espiritual, en beneficio de toda la sociedad.

El Espíritu Joanna de Ângelis, en el libro "Mundo Regenerado", orienta que "la Política de Jesus es aquella en la cual el amor predomina sobre todas las inimaginables posibilidades.

"Amor el orden establecido por las Leyes Divinas, que deben estar en vigor como directrices de seguridad para todas las situaciones que se presentan en el transcurso existencial.

Amor a los deberes de fomentar el progreso y estimularlo a través de un perfecto equilibrio entre las diferentes líneas de pensamientos y de ideas..."

Cada vez que el debate de ideas descamba a la agresividad en contra del portador, el amor habla en su misterio de unión y de fraternidad. Pasa a la política del bien, que debe ser la estructura de todo esfuerzo, para la fuerza, la imposición de la falta de respeto a los Códigos Soberanos de la Vida.

Tal ocurrencia demuestra la fragilidad de la razón ante los actos, del examen exhaustivo que se debe aplicar antes de divergir y disentir, siendo víctima de pasiones egoicas y dictador de la manera de convivir y de trabajar... Se experimenta, en la actualidad, el período en que el poder de la fuerza por los beneficios que proporciona a su portador se vuelve valioso, en flagrante desconsideración de los objetivos que facultan la construcción de la paz y del progreso en el mundo, un lamentable camino que se inicia en forma de desentendimiento entre los miembros de la sociedad...

La vida humana exige ética de comportamiento, a fin de ajustarse a la programación universal."

Evanise M Zwirles

Psicoterapeuta Transpessoal



superior, orientado por sabiduría divina, que deben nortear las decisiones y acciones de los líderes, pero también de los ciudadanos en general. Al adoptar esa visión, se busca elevar el debate público y la práctica política para un nivel donde valores universales sean el alicerce de toda la convivencia colectiva.

El fundamento central de la Política Divina reposa en la búsqueda por la justicia, por la armonía y por el bien común. En ese contexto, la justicia no se limita al cumplimiento de las leyes, pero está profundamente arraigada a los valores éticos y espirituales que promueven el respeto mutuo entre todos los individuos. El concepto enfatiza la importancia de la compasión en las relaciones humanas, reconociendo que las decisiones políticas deben llevar en consideración el sufrimiento y las necesidades del prójimo.

## Gerenciando Intereses Colectivos

Jesús proclama la vivencia de Su Evangelio, indicándonos el camino para todo, pues él es el Camino de la Verdad y de la Vida.

Él es el conductor seguro de todos los rebaños a Dios. No dejará una sola oveja perderse, pues él ama a todos por igual, sin distinción, y donando constantemente para que

debe ser el propósito de los cristianos.

Aplaco al hambre, sea material o espiritual, de las multitudes (Mateo 14:13-21; Mateo 15:32-39), con el ejemplo de que no hay una sola carência que deba ser desconsiderada por nosotros.

Convivio con los mendigos, cuidó de los leprosos, acogió a las prostitutas, pero también atendió al doctor de la ley, dejando con ellos y la Humanidad la lección de la reencarnación; fue a la casa del rico de humildad, cobrador de impuestos, y regocijó su mundo íntimo. Para todos! ¡El vino para todos! El Evangelio es para todos! El Padre es nuestro, el pan es nuestro, el perdón para

nuestras ofensas es nuestro.

Las ofertas evangélicas de redención son colectivas! Pero hay algo que es exclusivo y motivador de todo o más: la voluntad de ser feliz! Solamente la voluntad consciente de ser feliz nos conducirá a escuchar y ver a Jesús con sabiduría para seguir los pasos de Él.

La responsabilidad colectiva es nuestra, del cuidado con el prójimo, con nuestro hermano, uniéndonos en su nombre para que la vida pueda ser un gran himno de elevar al amor, al respeto, la comunión, a la paz. Él confía en nosotros!

la Humanidad entera sea feliz y viva las alegrías de la paz, en el campo del amor.

Sin exclusividad o separatividad, ¡ofrece todo a todos! Su lección es la fraternidad más genuina, Jesús nos enseña la reconciliación y los diversos intereses: somos hermanos y así necesitamos vernos, solidarios entre sí.

El Evangelio está lleno de estas páginas! Él proclamó los pasos que debemos emprender al reencuentro con el Padre, indicando lo que es ser bienaventurado (Mateo 5:3-12), como ser justo, cuales cómo las decisiones por la caridad, y que todas estas propuestas son expresiones verdaderas de mayor sentimientos que es el amor.

Lavo los pies de sus discípulos (Juan 13:1-17), demostrando que servir

## Valores éticos y morales

En la visión Espírita, los valores éticos y morales se entrelazan de una manera que une la reflexión de nuestras acciones y sus consecuencias individuales y colectivas con nuestro comportamiento en todos los lugares donde actuamos: familia, trabajo y sociedad.

Jesús Cristo enseñó la moralidad y la ética, además del amor, para el progreso de la humanidad, y la doctrina espírita estimula esa práctica para el desarrollo de virtudes, como caridad y justicia, con foco en buenas relaciones interpersonales y construcción de un mundo fraternal.

De esta manera que, los valores éticos preconizados por la doctrina espiritual son: caridades moral (amor genuino al prójimo diariamente), indulgencia (virtud de no juzgar al prójimo), tolerancia (respeto a las diferencias), autoconocimiento y reforma íntima (educación que transforma hábitos y conciencia), ley de causa y efecto (la importancia de acciones virtuosas para la evolución).

Y los valores morales son: solidaridad (donarse para amenizar el dolor ajeno), justicia social (intervención activa para una sociedad más justa), responsabilidad social (acciones para obtener un mundo mejor), progresivo (buscar avances por un mejor porvenir), fraternidad (amor y unión entre todos los seres).

Por lo tanto, se concluye que la regla del bien proceder es distinguir el bien del mal, fundamentada en la observancia de las leyes de Dios.

"El hombre procede bien cuando hace todo por el bien de todos, porque entonces cumple la ley de Dios". (EL Libro de los Espíritus, cuestión 629).

**Lilian Buniak**

**Psicóloga Clínica**



### Expediente

#### Periodistas

Rita de Cássia Escobar

#### Edición

Evanise M Zwirte

#### Colaboración

Rita de Cássia Escobar - Crítico  
Cintia C. dos Santos - Traducción  
Inglés  
Clarivel D. Gimenez - Traducción  
Español  
Nicola P. Colameo - Traducción Italiano  
Seweryna Akpabio-klementowska -  
Tłumaczenie na język polski

#### Reportaje

Evanise M Zwirte  
Lusiane Bahia  
Lilian Buniak  
Evanise M Zwirte  
Adriane Viola Bacarin  
Davidson Lemela

#### Design Gráfico

Evanise M Zwirte

#### Reuniones de Estudios em los (Em Portugués)

**Sábados:** 05:00pm - 07:30pm  
**Domingos:** 08:00pm - 09:00pm  
**Miércoles:** 08:00pm - 09:00pm  
**Lunes:** 08:00pm - 09:00pm

#### Reuniones de Estudios em los (Em Inglés)

**Miércoles:** 06:00pm - 07:00pm

THE CREIGHTON CENTRE  
378, Lillie Road - SW6 7PH - London  
Informaciones: + 44 0778484 0671  
E-mail: spiritists@gmail.com  
[www.spiritists.org](http://www.spiritists.org)  
Registered Charity N° 1137238  
Registered Company N° 07280490

## La Seguridad en Dios

La seguridad en Dios es un tema central para muchos que buscan establecer sus vidas en la fe. Esta reflexión tiene como objetivo presentar, de forma estructurada, las ideas principales sobre cómo encontrar y mantener seguridad, confianza en Dios.

Confiar en Dios significa reconocer que, independientemente de las circunstancias externas, existe una fuente segura que nunca falla. La confianza en Dios no depende de las situaciones favorables, pero sí de la seguridad de que Él está presente y en control de todas las cosas.

El miedo y la inseguridad es parte de la experiencia humana, personal volverse a Dios, es posible encontrar la paz. Saber que existe un propósito y que Dios cuida de cada detalle dando reconforto al corazón. Esta confianza permite enfrentar desafíos con coraje y serenidad.

"La serenidad habitará con nosotros, en la Tierra, cuando así comprendemos que toda criatura hermana tiene su propio cuerpo, con los sueños, compromisos, realizaciones y iniciativas a la cual se asocia, lo que nos apartará de los juzgamientos precipitados y de las condenaciones indebidas, para que podamos estar en plena vivencia de la regla áurea, cuya práctica es el corazón de felicidad a fin de que estemos felices de corazón", orienta Emmanuel, en libro "Calma".

Esa visión de Dios ofrece un camino de autoconocimiento y serenidad, donde la fe se alía a la razón y la espiritualidad se vuelve una práctica diaria. Con eso, el individuo encuentra sentido y propósito, guiado por el entendimiento de que Dios, en su perfección y justicia, es el principio, sustentador de todas las cosas y nos orienta para el Bien y a la evolución.

**Evanise M Zwirtes**

**Psicoterapeuta Transpersonal**



## Poderes Emergentes y Transformación Social

Vivimos al límite de una nueva era, en que antiguas formas de poder se desmoronan y nuevas expresiones de conciencia comienzan a surgir. En medio de las conquistas tecnológicas y la globalización, el ser humano experimenta una inquietante existencia sin precedentes. Nunca tuvimos tanto acceso a la información y, paradójicamente, nunca nos sentimos tan perdidos en cuanto al sentido de la vida. Esta contradicción revela el agotamiento de un modelo civilizatorio sustentado por el egoísmo, por la búsqueda desenfrenada de placeres y dominio material.

La propuesta psicológica de Joanna de Ângelis, a la luz de la Doctrina Espírita, ofrece una lectura lúcida de ese escenario. Según la autora, la humanidad está pasando una fase de transición: el viejo mundo de ego

cede lugar a un nuevo tiempo de conciencia e integración espiritual. Las crisis sociales, morales y emocionales que testificamos son síntomas de un parto colectivo, en que el ser humano es llamado a despertar sus poderes interiores, los cuales no se miden por la fuerza, más por la capacidad de amar, comprender y servir.

Esos poderes emergentes no se refieren a nuevas tecnologías, sino a nuevas formas de conciencia, son las nuevas capacidades que están despertando en el ser humano, tanto a nivel psicológico como espiritual, a medida que la humanidad evoluciona. Son las fuerzas del espíritu, sean cuál sea: la intuición, la empatía, la gratitud y el amor. Esas potencias que siempre existieron en el alma humana, pero que estaban adormecidas, reorganizan la vida psíquica y social, volviendo al individuo más íntegro y a una sociedad más solidaria. Se trata de un avance

evolutivo que une razón y sentimiento, ciencia y espiritualidad, en una propuesta de integralidad del ser, que reconoce en sí mismo la presencia



divina y la traduce en actitudes éticas y constructivas aquello que le identifica ser ellos mismo.

Así, las transformaciones sociales que se multiplican ante nuestros ojos no son apenas políticas o económicas; son esencialmente espirituales. La humanidad aprende, por el dolor y por la experiencia, a sustituir el poder de dominación por el poder de la conciencia. El futuro que se anuncia pertenece al más consciente, aquello que comprende que el verdadero progreso no está en conquistar el mundo exterior, sino en iluminar el mundo interior propio, conforme ya anunciado y vivido por Jesucristo.

**Adriane Viola Bacarin**

**Psicóloga Junguiana**



## El sentido de la humanidad

En una cierta mañana soleada, Chico Xavier, el médium de Uberaba, caminaba con prisa al trabajo. Funcionario del Ministerio de la Agricultura, ejercía el cargo de oficinista en la Granja Modelo, ubicado en un espacio urbano de la región de Pedro Leopoldo, Estado de Minas Gerais. En aquel día se encontraba atrasado en virtud de las actividades del Centro Espírita, la noche anterior, se había cerrado tarde. Por ese motivo, durmió poco, por esa razón, fue difícil levantarse de la cama esa mañana. El se estaba yendo distraído, sin prestar mucha atención al trayecto, absorto en él pensamientos relativos a las recomendaciones que Emmanuel, su mentor espiritual, había hecho con relación a los trabajos del Grupo.

Como siempre hacía, acortaba la trayectoria al trabajo por entre los caminos de las diversas granjas que había en la región. Chico caminaba a pasos agigantados a través de los paisajes exuberantes, entre las arboladas que serpenteaba el camino cubierto de flores de varios colores. Distraído en sus pensamientos, no notaba los rayos de sol que se inmiscuyen entre las hojas de los árboles iluminando su rostro, al mismo tiempo en que una brisa fresca de otoño rozaba su piel. De repente el sonido de una voz femenina le robó el pensamiento, pues escuchaba, nítidamente, alguien llámándolo:

— Chico!... Chico!...

El chico paró y se volteó. A unos cien metros había una pequeña vivienda construida de madera, una casa muy simple ubicada al margen de la carretera. Enseguida lo reconoció, pues residía, allí, una señora que frequentaba, asiduamente, el Grupo Espírita en que él ejerce su mediuminidad

missionária. La dama lo saludó aflijidamente, llamandolo insistenteamente.

— Chico- necesito preguntarte una cosa... Venir aquí por favor - gritaba la señora, visiblemente preocupada.

— Ah! hermana mía - respondió el interpelado - me disculpa, pero el día de hoy estoy muy atrasado al trabajo, al retorno yo paso ahí en su casa... - el médium siguió su camino recomendando que esté con Dios.

En ese mismo instante, surge ante su visión espiritual la presencia de su mentor Emmanuel que le dice:

— Estimado Chico, no te cuesta nada perder unos minutos de tu tiempo para atender a la hermana que necesita de tu ayuda...

— Pero el día de hoy ,estoy muy atrasado...

— ¿Cuál es la diferencia si te atrasas 5 minutos o 10 minutos? Estarás atrasado de todo modo...

El médium de Uberaba estaba acostumbrado con los argumentos persuasivos de Emmanuel, por eso no objetó, ya que, en el fondo, él estaba en lo cierto. Giro sobre los propios calzañas y se redirigió a la casa de la señora que lo aguardaba sonriente de contenta.

Al llegar lo saludó con cortesía e indago en que podría ayudarla. La señora, no cabiendo en sí de alegría por la presencia luminosa de Chico Xavier en su humilde residencia, dice:

— Ahh Chico, ayer en la noche estuve y recibí una receta dictada por el espíritu de Dr. Bezerra de Menezes, por lo tanto, no conseguí comprender lo que decía en la receta.

Chico Xavier cogió la receta que él mismo había escrito bajo inspiración del médico desencarnado, lo leyó atentamente el contenido y explicó a la mujer, que lo escuchaba encantada. Al final ella dice:

— Gracias, hermano mío, por tu cariño y atención. Ahh! Yo no había entendido directo, disculpe mi ignorancia, Chico!

El médium, con su docilidad, respondió:

— Por favor, querida! Siempre estoy a disposición, que tengas un buen día.

Chico Xavier salió por la puerta, se despidió de la señora con un abrazo afectuoso. Retomo, nuevamente, su camino al trabajo andando apresuradamente. Ya habían transcurrido unos 50 metros cuando Emmanuel surge nuevamente en su frente. Chico penso: *o que será agora?*

— Hermano mío, mire para atrás tuyo - le pidió su mentor.

Chico se volteó y quedó extasiado. Un tourbillon de energía partió de la residencia de la señora y venía a su dirección, envolviéndolo como si fuera una cascada de luz.

— Son los pensamientos de gratitud de nuestra hermana por tu amor y tu generosidad – explicó Emmanuel – Ahora, imaginate si tu no tuviese perdido algunos minutos y atendido su pedido, lo que estaría viendo en tu dirección? La solidaridad y el amor son como el sol: la percepción de los colores, de la luz, del brillo y de la paz que proporciona nos hace entender porque no pueden faltar.

**Davidson Lemela**

**Neuropsicólogo**